

Herrn
Erwin Ernst STEINHAMMER

Geschäftszahl: BKA-184.490/0005-I/6/2019

Auskunftspflichtgesetz
STEINHAMMER Erwin Ernst
Einsehbarkeit von Ministerratsprotokollen früherer Regierungsperioden

Sehr geehrter Herr Steinhammer,

bezugnehmend auf Ihre Anfrage über die Plattform „Frag den Staat“ vom 22. Jänner 2019 darf Folgendes mitgeteilt werden:

Im Zuge einer Server-Umstellung und Neugestaltung der Benutzeroberfläche der Internetseite des Bundeskanzleramtes ist es fälschlicherweise dazu gekommen, dass nur mehr die Beschlussprotokolle aus dem Ministerrat der aktuellen Regierungsperiode angeführt waren. Dies war allerdings nicht in der Form beabsichtigt. Es wurde daher nun eine Verknüpfung zu den älteren Protokollen geschaffen.

Wir danken für den Hinweis sowie Ihr Interesse und verbleiben mit besten Grüßen.

Wien, am 13. Februar 2019

Für den Bundeskanzler:



